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食堂の運営会社「はたなか」の責任者の方に 

お話を聞きました！ 

 

●通常期間利用は、売店のお弁当を含めて 110 名ほど。 

 ●150 名ほど利用者がいると理想だが、なかなか 

そこまでいかない。 

●補習期間中はいつも使っていない生徒も利用している印象。 

時間がゆっくりあるためかもしれない。 

 ●平日は 1 昼利用がほとんど。男子生徒の方が多い。 

2 昼は時間が短いためか、利用は男子生徒が 10 数名ほど。 

●期間限定メニューなども試したが、開始後数日は良く出ても続かず、 

食材を余らせることが多かったため今はしていない。 

●生徒たちが好きなメニューに限定し、味の統一を図っている。 

●主食量は、丼もので男子 500g、女子 250g など。希望があれば量調整している。 

お腹一杯食べて満足したいとの希望をかなえてあげたいと思っている。 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

文責：平成 28 年度 施設環境委員長 

 

～定食、丼もの、うどん、ラーメン、カレーなど 9 種類を試食～ 

開催日：平成 28年 8月 26日（金） 

参加者：施設環境委員会委員 11名 
 

 

試食をした施設環境委員の感想 ✨ 
・どれも美味しかった。 

・食堂の方が子供たちをよく見て対応してくれていた。 

・子供たちを思う気持ちが聞けて、嬉しかった。 

・大人には量が多かったが、たくさん食べたい男子生徒は 

喜んでいると思う。 

・利用人数を増やすことが課題。 

 


